## Bolivia y Chile unidas fortalecerán lucha contra el narcotráfico



La Paz, 26 ene (RHC-PL) El director del Departamento de Control de Drogas de la Fiscalía de Chile, Luis Toledo, expresó su confianza en fortalecer con Bolivia la lucha contra el narcotráfico.

Tenemos mucha esperanza de que esto sea el inicio de una relación más eficiente, dijo Toledo, tras la primera de las dos sesiones correspondientes a la IX Reunión de la Comisión Mixta sobre drogas con la nación andino-amazónica, que comenzó este jueves en la ciudad boliviana de Santa Cruz.

Según el directivo, las cuatro mesas técnicas de trabajo analizan temas relacionados con la reducción de la oferta y la demanda, delitos conexos, cooperación, desarrollo integral, alternativo y seguimientos de acuerdos.

Toledo precisó que hay puntos centrales entre ambos Estados para perfeccionar aspectos operativos y técnicos en el enfrentamiento antinarcótico.

De acuerdo al directivo, Chile y Bolivia buscan consolidar el intercambio de información, un mejor control en las fronteras y la aplicación de tecnología, para cerrar el paso a los clanes del tráfico de droga, tanto

de marihuana, como de cocaína.

En este encuentro, previsto hasta mañana, participan en representación de Bolivia, el viceministro de Defensa Social, Felipe Cáceres, y el director de la Fuerza Especial de Lucha Contra el Narcotráfico, Santiago Delgadillo, entre otras autoridades.

Por Chile, lo hacen el embajador Manuel Hinojosa y el consejero del Ministerio de Relaciones Exteriores de ese país, Julio Bravo, además de Toledo.

'La primera reunión técnica corresponde a la reducción de oferta, la segunda a la reducción de la demanda, la tercera mesa a la prevención en frontera, y la cuarta comisión de cómo se montarán las operaciones simultáneas contra el narcotráfico', explicó Cáceres.

 $\frac{https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/119677-bolivia-y-chile-unidas-fortaleceran-lucha-contra-el-narcotrafico$ 



Radio Habana Cuba